
  

 

 

 

頑張っています！1年生！ 

西尾高校の印象は、行動力のある子が多いなと思いまし

た。僕は、３年間で勉強とサッカー部の活動に加えて、クラ

スや学年を引っ張っていけるように頑張りたいです。          

安城西中学校出身 新美咲介 

希望だった西尾高校入学を実現し、先生や友達と出会い、

学校の雰囲気に心地よさを感じています。私は、どの教科も

積極的に学習したいです。特に将来の夢が英語を軸とした

職業に就くことなので、英語をしっかり勉強したいです。 

            安城南中学校出身 渥美双葉 

 

文武両道の精神は

学校行事でも養わ

れるのだね。 

西高生のパワーは

無限です。 

そうなんです！西高生は

行事も全力なんです！ 

球技大会は年 2回！みんな真剣！ 

１～３年生までみんな仲良くなれたね ハウステンボス楽しかったなあ 

 
◆◆学校説明会開催のお知らせ◆◆学校説明の後、校内施設や部活動の見学も予定しています。 

8 月 6 日(木)午前：西尾市内の中学生、7 日(金)午後：西尾市以外の中学生 が対象です。 

西尾高校 3年のニシオとコウコです。西高生を代表して発信していくよ。よろしくお願いします。  イラスト：文芸部 石原沙季（明祥中） 

西高の一年 

 

年度をまたいで約３か月に亘った臨時休校も明けて、６月初めから

通常の学校生活が始まりました。校内でも「新しい生活様式」を意識

して、みんなが協力し合って学校生活をスムーズに軌道に乗せていき

ましょう。その過程で心身に不調を感じることがあれば、ためらわず

に周囲に相談してみましょう。 

さて、前期生徒会執行部も無事に立ち上がり、これから学校行事を

しっかりとけん引してもらうことになります。今年度は球技大会が延

期されたり、学校祭も例年の日程から短縮して実施を予定したりと、

異例の事態になりますが、ピンチをチャンスに変える心意気で、執行

部を中心に各団・各学年・各クラスそれぞれに団結して、素晴らしい

成果を挙げてください。西高に来て１年目の私に、西高生のパワーが

どれほどのものかを見せつけてくれることを期待しています。 

 

令和２年度 前期生徒会役員のメンバーです。よろしくお願いします。 

 前期は、球技大会や学校祭がありますが、例年とは違った日程で動いていく必要がある状況となっています。

誰も経験したことのない状況だからこそ、臨機応変に対応していき、生徒会活動を全うするとともに、良い形

で後輩へとバトンを繋いでいけたらと思っています。          

生徒会長 伊藤 慶太朗 

美化部長：鈴木智也 校風部長：近藤大将 福祉部長：渡辺宥和 文化部長：田島一翔 保健部長：山本玲華 運動部長：光瀬遥 会計：川部翔大 

（西尾東部中）   （鶴城中）    （鶴城中）     （鶴城中）     （東山中）    （安城北中）   （一色中） 

書記：鈴木開大   書記：青池彩実  会長：伊藤慶太朗  校 長    副会長：平山愛姫   会計：佐藤亮太  会計：徳永陽菜子 

（平坂中）     （東山中）     （鶴城中）     鈴木 雅文    （東山中）       （安城南中）    （愛教大附中） 

ゴール後の豚汁、最高においしかったな 


